

M. Regan a souligné que les ventes canadiennes ne représentaient qu'une facette des intérêts canadiens en Allemagne de l'Ouest. En effet, la RFA est la troisième plus importante source de capitaux étrangers pour le Canada. Ces investissements sont concentrés dans les secteurs des mines, des produits chimiques, de l'équipement lourd et de l'énergie. Ces mêmes investissements s'accompagnent généralement de transferts de technologies et permettent souvent l'accès à de nouveaux marchés extérieurs. On a aussi constaté une tendance accrue à la formation d'entreprises conjointes, de fabrication sous licence et de collaboration de gré à gré.

Les activités de la nouvelle mission de Munich seront principalement axées sur la promotion commerciale. Son territoire englobera les deux états les plus au sud de l'Allemagne, soit la Bavière et Baden-Wuerttemberg, qui constituent le tiers du marché potentiel allemand et de sa puissance industrielle. Cette région est un centre névralgique dans le domaine de l'électronique, de l'aérospatiale, de l'automobile et du génie mécanique et industriel. Elle représente aussi un intérêt particulier pour le Canada au chapitre des ventes de produits finis et de haute technologie, ainsi qu'un partenaire naturel pour les transferts de technologies, la formation d'entreprises conjointes et le développement de diverses autres formes de coopération industrielle.

M. Regan a déclaré que les cérémonies d'inauguration viendront compléter le processus entamé en octobre 1982, alors que le ministère des Affaires extérieures avait commencé à offrir un ensemble de services à l'intention des citoyens canadiens et des gens d'affaires dans des locaux temporaires à Munich. Le Consulat général occupe maintenant ses quartiers permanents au: Maximiliansplatz 9, 8000 Munich 2.